

CARTAS DEL DIRECTOR

Antonio Abril



Hace exactamente quince largos meses que el consejero de la Presidencia del Gobierno de José María Barreda, Santiago Moreno, convocó a una reunión, por separado, a los responsables de cada uno de los medios de comunicación existentes entonces en Guadalajara –como han cambiado las cosas en tan solo poco más de un año–. Las reuniones tuvieron lugar en una sala del edificio de la Delegación de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha y los directores nos íbamos cruzando en la puerta de entrada de la sala, pues al tiempo que uno salía el otro entraba.

El objeto era comprometerse al pago más o menos inmediato de la deuda, ya importante, que la Junta mantenía con los medios de comunicación, para tranquilizar a los directores. Estábamos entonces en precampaña electoral, con las autonómicas a la vuelta de un par de meses y temían que los medios, evidentemente cabreados por los retrasos acumulados en los pagos, pudieran adoptar un tono crítico que perjudicara sus intereses electorales. Además con unas encuestas que vaticinaban los resultados más ajustados de la historia de la región.

Como algún medio ya le había dado al-

gún “palo” al Gobierno regional por su morosidad, se pusieron manos a la obra antes de que cundiera el ejemplo y la situación se les fuera de las manos. A pesar del espíritu tranquilizador que querían transmitir en las reuniones, éstas, con una larga y ancha mesa de por medio que marcaba distancias insalvables, resultaron de los más frías y en absoluto convincentes. Pocos, por no decir ninguno, fueron los que salieron de ellas pensando que los dineros fueran a llegar a las cuentas corrientes antes de que las elecciones tuvieran lugar, que más o menos ese era el compromiso. Y efectivamente las elecciones llegaron sin que ninguno de los medios cobráramos, eso sí aumentaron las inserciones publicitarias, pero lo cierto es que los que subsisten como medio, y los que no, todavía siguen esperando a cobrar.

Al menos, a aquellos otros proveedores a los que les debían dinero pero no tenían la posibilidad de reclamarlo con un “arma” como la que, frente al político, supone un medio de comunicación no sufrieron el paripé. Ni pasaron

por la plaza de tonto. Por que lo que es a nosotros... nos estaban pegando una larga cambiada y pretendían que nos la tragáramos sin rechistar.

Ahora parece ya que sí, que después de quince largos meses, según ha dicho Arturo Román, consejero de Hacienda, antes de que finalice el mes de junio la Junta quiere tener saldadas todas las deudas con proveedores. Los 2.800 millones de euros que había en facturas perdidas por los cajones.

Ha costado lo suyo. Desde los coletazos del Gobierno anterior –en caso de haber repetido al frente del ejecutivo ¿cuál habría sido su plan para hacer frente a tanto desmadre?– y el año de Cospedal. En éste se han dado pasos que se nos antojaban siempre lentos y que no parecían encontrar ese final que ahora sí que se vislumbra de manera inminente.

¿Se imaginan lo que puede suponer para la economía castellanomanchega en general, y la de Guadalajara en particular, poner en el mercado 2.800 millones de euros? No solo el consumo puede verse afectado positivamente.

Fundamentalmente quienes más lo van a notar son aquellas empresas que han logrado subsistir hasta hoy, que van a encontrar esa tesorería y financiación a la que les era imposible acceder y que les va a permitir continuar con la actividad. Y hasta puede traducirse también en una bajada de las cifras de paro.

La noticia comparte protagonismo con la aprobación de los presupuestos regionales y también los de la Diputación, pero sin querer quitarle trascendencia a éstos me parece mucho más importante poner el acento en esta otra. Y ya ver si es verdad que termina por concretarse!

Será por que siempre escuchamos la misma cantinela sobre los presupuestos, sea cual sea el partido que les toque presentarlos: que sin son austeros, que si son los mejores... Será por que pocas veces se han cumplido... Esperemos que no sea así a partir de ahora, que luego las consecuencias las sufrimos todos.

Tiempo habrá para analizarlos, hoy lo verdaderamente fundamental es que, en unos cuantos días, un buen número de empresas van a encontrar oxígeno para seguir respirando y eso, en los momentos actuales, es mucho.

FIRMA INVITADA

Ana González García. Senadora por el PP y Coordinadora de la Campaña en Guadalajara



#la verdad de las reformas

Todos sabemos que nuestro país, nuestra región, y muchas familias españolas, estamos pasando un momento muy complicado. Seguramente el peor de nuestra historia. **España se enfrenta a la situación económica más difícil de la democracia.**

Pero cuando escucho al dirigente del partido socialista en CLM, García-Page decir que “hablar de la herencia recibida” no es más que una excusa del PP”, no puedo por menos decirle que de excusa nada. Todos los españoles lo sabemos. Y usted también.

Todos, de una manera u otra, **padecemos el más perjudicial de los VHR, el Virus de la Herencia Recibida**, el más agresivo que azota gravemente a los españoles y que además hace que **el Gobierno del Partido Popular tenga uno de los restos más complicados**, de proporciones mayúsculas, de los últimos tiempos, **que es el endejar el estado de quiebra en el que el PSOE ha dejado a España**. Un desfase presupuestario de 25.000 mil millones de euros; 29.000 millones en pagar intereses de deuda; 16.000 millones en deuda sanitaria; 50% de jóvenes en paro o el 30% del fracaso escolar.

También le he escuchado a este dirigente socialista, como a muchos otros de su partido, de-

cir que si Mariano Rajoy hubiera gobernado en estos últimos cuatro años, con la crisis de Europa, España estaría también como hasta ahora. Pues no señor. No se confunda. La mezcla de incompetencia, incongruencia, y osadía del partido socialista es lo que nos ha llevado a esta situación. Con la mitad de las reformas que hoy ha iniciado nuestro gobierno, el gobierno de Mariano Rajoy, muchos de los ajustes que hoy estamos haciendo no habrían sido necesarios.

Pero pasemos de *page* (de página). Está claro que la situación actual de nuestro país, obliga a nuestro Gobierno a poner en marcha un ambicioso Plan de Reformas para lograr salir de la crisis, crear empleo y garantizar nuestro sistema de bienestar. El Partido Popular está absolutamente comprometido con el futuro de España y por eso estas reformas ya se están poniendo en marcha y ya se está trabajando en muchas de ellas:

–La Ley de Estabilidad Presupuestaria: ninguna administración puede gastar más de lo que tenga.

–Reforma del Sistema Financiero para que pueda fluir el crédito.

–Reforma Laboral: facilitar la contratación y evitar que la única solución ante las dificultades sea el despido o cierre.

–Plan de Apoyo a Proveedores para que se les pague las deudas.

–Plan de Lucha Contra el Fraude Fiscal.

–Austeridad de las administraciones públicas.

Pero este trabajo de sacar a España de la crisis no puede distanciarnos de otra labor importantísima, que como representantes de los ciudadanos tenemos y que es el **estar presente en nuestra sociedad, el que los españoles nos sientan cercanos**. No podemos alejarnos de las personas. Por ello, el Partido Popular ha iniciado una campaña desde la pasada semana #La verdad de las Reformas con dos objetivos claros:

–Explicar, hablar, contar, fundamentar el por qué y para qué de las reformas.

–Escuchar, con cercanía, las inquietudes, miedos, motivos para desconfiar... de los ciudadanos, para así poder darles respuestas y transmitirles confianza.

Para ello, un conjunto de actuaciones coordinadas, dirigidas hacia diferentes ámbitos y colectivos, se han puesto en marcha. La web www.laverdadelasreformas.es está activada y es una fuente de información completa y clara del por qué y para qué de dichas reformas. Con todas ellas volveremos a superar la crisis. Ya lo hicimos y lo haremos ahora. Todos juntos podemos.